
Abstrak 

 

 

Buku dengan judul “Akuntansi Manajemen BUMDES” yang ditulis oleh Dwi 

Rahayu, NIM 12403173161, Pembimbing Lantip Susilowati, S.Pd., M.M. NIP. 

197711122006042002. 

 

Seiring berkembangnya kemajuan teknologi akuntansi manajemen juga selalu 

berkembang dalam mengukur kepuasan pelanggan. Saat tren konsumen berubah, dan muncul 

nya pesaing akuntansi manajemen juga harus mampu beradaptasi untuk terus menganslisis 

indikator informasi yang digunakan sebagai acuan dalam pengambilan keputusan agar 

perusahaan mampu bertahan dan berkembang. 

 

Badan Usaha Milik Desa merupakan salah satu organisasi ekonomi desa yang 

memiliki peran penting sebagai penggerak ekonomi masyarakat di desa. Tujuan 

diciptakannya Badan Usaha Milik Desa adalah sebagai sarana dalam mengoptimalkan 

pengelolaan asset desa, masyarakat dapat meningkatkan usahanya, munculnya peluang dan 

pandangan usaha baru dan lapangan pekerjaan sehingga dapat menambah pendapatan desa. 

 

Buku ini merupakan buku cetakan pertama yang di dalamnya membahas mengenai 

penerapan dari akuntansi manajemen dalam mengelola Badan Usaha Milik Desa. Di sini 

akuntansi manajemen berperan sebagai alat untuk mengevaluasi dan menganalisis laporan 

keuangan Badan Usaha Milik Desa dengan menggunakan analisisis menggunakan payback 

period dan analisis menggunakan Net Present Value agar nantinya Badan Usaha Milik Desa 

dapat melakukan perencanaan, pengendalian sehingga dapat mengambil keputusan yang 

tepat. 

 

Manfaat dari buku ini untuk menyajikan berbagai informasi yang membantu para 

pelaku usaha membuat keputusan dan strategi yang akan berpengaruh bagi kinerja keuangan 

suatu usaha. Khusunya adalah Badan Usaha Milik Desa yang merupakan program pemerintah 

dalam meningkatkan perekonomian masyarakat di pedesaan. Sistematika penulisan buku 

Akuntansi Manajemen Badan Usaha Milik Desa untuk mempermudah pembaca dalam 

memahami isi buku, maka penulis menyajikan nya dengan membahas mengenai Pengantar 

Akuntansi Manajemen, Konsep Dasar Akuntansi Manajemen, Badan Usaha Milik Desa, dan 

Akuntansi Manajemen Badan Usaha Milik Desa. 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

  



Abstract 

 

 

This book with the title “Akuntansi Manajemen BUMDES” written by Dwi Rahayu, 

NIM 12403173161, Mentor Lantip Susilowati, S.Pd., M.M. NIP. 197711122006042002. 

 

  Along with the development of progress in management accounting technology is also 

always evolving in measuring customer satisfaction. When consumer trends change, and the 

emergence of competitors, management accounting must also be able to adapt to continuously 

analyze information indicators that are used as a reference in decision making so that the 

company is able to survive and develop. 

 

Village-Owned Enterprises are one of the village economic organizations that have an 

important role as an economic driver of the community in the village. The purpose of the 

creation of a Village Owned Enterprise is as a means of optimizing the management of village 

assets, the community can increase their business, the emergence of new business 

opportunities and views and employment opportunities so that they can increase village 

income. 

 

This book is the first printed book in which it discusses the application of 

management accounting in managing Village-Owned Enterprises. Here management 

accounting acts as a tool to evaluate and analyze the financial statements of Village-Owned 

Enterprises by using analysis using the payback period and analysis using Net Present Value 

so that later Village-Owned Enterprises can carry out planning, control so that they can make 

the right decisions. 

 

The benefit of this book is to provide a variety of information that helps business 

actors make decisions and strategies that will affect the financial performance of a business. 

In particular, it is a Village Owned Enterprise which is a government program in improving 

the economy of people in rural areas. The systematic writing of the book Management 

Accounting for Village-Owned Enterprises is to make it easier for readers to understand the 

contents of the book, so the author presents it by discussing Introduction to Management 

Accounting, Basic Concepts of Management Accounting, Village-Owned Enterprises, and 

Management Accounting of Village-Owned Enterprises. 

  



 الملخص 
 

هذا البحث العلمي بالموضوع"محاسبة إدارة المشاريع المملوكة للقرية" الذي كتبته دوي رهيو رقم دفتر  
٢٠٠٢٤٠٦٠٠٢٢١١١٧٧٩١المشريفةلنتف سو سيلاوتي رقم  ٦١٣٧١٣٠٤٢١۱القيد   

 
دائمًا في قياس رضا العملاء.  إلى جانب تطور التقدم في المحاسبة الإدارية ، تتطور تكنولوجيا المحاسبة الإدارية  

كون المحاسبة الإدارية أيضًا قادرة على التكيف عندما تتغير اتجاهات المستهلك وظهور المنافسين ، يجب أن ت
 .لتحليل مؤشرات المعلومات باستمرار والتي تُستخدم كمرجع في صنع القرار حتى تتمكن الشركة من البقاء والتطور

 
هي إحدى المنظمات الاقتصادية القروية التي لها دور مهم كمحرك اقتصادي للمجتمع في   المشاريع المملوكة للقرية

حسين إدارة أصول القرية ، يمكن للمجتمع زيادة  القرية. الغرض من إنشاء مؤسسة مملوكة للقرية هو كوسيلة لت
ية أعماله ، وظهور فرص عمل جديدة ووجهات نظر وفرص عمل حتى يتمكنوا من زيادة دخل القر  . 

هذا الكتاب هو أول كتاب مطبوع يناقش فيه تطبيق المحاسبة الإدارية في إدارة المشاريع المملوكة للقرية. تعمل  
المحاسبة الإدارية هنا كأداة لتقييم وتحليل البيانات المالية للمؤسسات المملوكة للقرية باستخدام التحليل باستخدام  

لقيمة الحالية حتى تتمكن الشركات المملوكة للقرية لاحقًا من القيام  فترة الاسترداد والتحليل باستخدام صافي ا
 .بالتخطيط والتحكم حتى تتمكن من القيام بذلك. القرارات الصحيحة

 
تتمثل فائدة هذا الكتاب في توفير مجموعة متنوعة من المعلومات التي تساعد الجهات الفاعلة في الأعمال على  

المملوكة  التي ستؤثر على الأداء المالي للأعمال. على وجه الخصوص ، فإن المشاريع  اتخاذ القرارات والاستراتيجيات 
للقرى هي برامج حكومية لتحسين اقتصاد المجتمعات الريفية. تهدف الكتابة المنهجية لكتاب المحاسبة الإدارية  

ؤلف من خلال مناقشة  للمؤسسات المملوكة للقرية إلى تسهيل فهم القراء لمحتويات الكتاب ، لذلك يقدمه الم
مقدمة إلى المحاسبة الإدارية ، والمفاهيم الأساسية للمحاسبة الإدارية ، والشركات المملوكة للقرية ، والمحاسبة الإدارية  

 .للمؤسسات المملوكة للقرية 
 


